

LA MANCHA - Campo de Criptana

El PSOE abandonó el pleno en protesta por la actitud del alcalde

El Grupo Municipal Socialista de Campo de Criptana ha vuelto a denunciar, por medio de su portavoz, Juan José Fuentes, "la actitud de prepotencia y autoritarismo" a que se ve sometido por el actual equipo de Gobierno, con su alcalde, Santiago Lucas-Torres, "a la cabeza".

En esta ocasión, el PSOE ha denunciado la convocatoria de un pleno extraordinario y urgente, para denegar las alegaciones presentadas por los socialistas sobre si un expediente de modificación de créditos cumplía el principio de Estabilidad Presupuestaria y se informara si los gastos incluidos en el mismo eran gastos ya realizados y no pagados.

Los socialistas denuncian que la convocatoria del pleno se realizó con menos de dos horas de antelación sobre la hora fijada para su celebración, habiendo recibido algunos concejales la citación media hora antes. Este hecho motivó que algunos miembros del PSOE no pudieran asistir a la sesión plenaria, como el portavoz socialista, Juan José Fuentes, para quien "la convocatoria realizada por el equipo de Gobierno, con alevosía y mala fe", no pretendía sino "evitar el debate sobre este asunto". Además, en esta sesión tampoco se convocó, como es habitual, a los medios de comunicación, "para que pudieran dar fe, con su presencia, de la cacicada llevada a cabo por el alcalde y su equipo de Gobierno".

Asimismo, los socialistas denuncian "el uso partidista y sectario que hace el equipo de Gobierno de los fondos públicos municipales", poniendo como ejemplo la adquisición de 600 felicitaciones de navidad a la Fundación "Padre Ignacio A. Zalles", unas felicitaciones que han sido repartidas entre los concejales del PP de manera exclusiva, pese a que el alcalde, al igual que ocurría el pasado año, ha vuelto a gastar más de 1.000 euros "en confeccionar sus particulares felicitaciones navideñas".

Por último, Fuentes volvía a denunciar la "constante y siste-



El portavoz socialista en el Ayuntamiento de Campo de Criptana, Juan José Fuentes, durante una comparecencia ante los medios.

mática negación del acceso a la documentación oficial del Ayuntamiento", añadiendo que pese a haber transcurrido cinco meses desde su finalización, "seguimos sin saber las cuentas de las pasa-

das fiestas", además de las constantes trabas impuestas "para consultar determinados expedientes municipales que son públicos, como el Libro de Resoluciones de la Alcaldía".

El PSOE sólo pretende "paralizar los proyectos desarrollados por el equipo de Gobierno"

La portavoz del equipo de Gobierno, Pilar Fernández, ha acusado a los socialistas de "paralizar el Ayuntamiento y boicotear cuantos proyectos y acciones desarrolla el equipo de Gobierno".

Para el PP, la reclamación presentada por el PSOE el último día de plazo legal sobre una modificación de crédito, "prueba una vez más que actúan de mala fe, porque lo único que pretenden es, en este caso, que los proveedores no puedan cobrar".

Ante esta reclamación, el equipo de Gobierno reaccionó con la máxima celeridad, convocando un pleno urgente "tras consultar a los técnicos y otros órganos supramunicipales", con el objetivo de que "los proveedores puedan cobrar y no se paralice esta moción de crédito", en el que se leyó un informe de Secretaría en el que se precisaba que no procedía a la reclamación de los socialistas tras el voto en contra emitido por estos en la Comisión de Hacienda y en el anterior pleno, lo que motivó que el Grupo Socialista "al quedarse sin argumentos, abandonaran el pleno".

Por su parte, el alcalde, Santiago Lucas-Torres, tras lamentar la actitud del PSOE, afirmaba que el Ayuntamiento posee un remanente de tesorería de un millón de euros, aproximadamente, "con lo que hay dinero suficiente en las arcas para pagar", aunque añadía que "lo que ocurre es que hay que hacer una modificación de crédito, a lo que sorprendentemente los socialistas se oponen, continuando así su política negativa de torpedear las iniciativas que son buenas para el conjunto de los criptanenses".

Argamasilla de Alba

Presentadas oficialmente las actividades del IV Centenario

Los pasados días se presentó oficialmente el programa de actividades "IV Centenario del Quijote", un acto que contó con la participación de los miembros de la Comisión IV Centenario del Quijote de Argamasilla de Alba, la concejala de Cultura, Noelia Serrano Parra; el alcalde de Argamasilla, José Díaz-Pintado; el coordinador de los actos del IV Centenario, Pedro Padilla; y el representante de las asociaciones locales, Pablo Martín.

El primer edil argamasillero explicó que el año 2005 va a ser muy importante para toda Castilla-La Mancha y concretamente Argamasilla de Alba se prepara, más que para celebrar, para vivir el Centenario con una enorme ilusión y una gran emoción.

"El espíritu de Quijote y Sancho viven en cada rincón de este pueblo como se puede comprobar sobre todo a través de la gran tradición cervantina que se viene pasando generación a generación a lo largo de los siglos", dijo Díaz-Pintado, comentando que los objetivos de Argamasilla de Alba de cara al IV Centenario son fundamentalmente in-

crementar aún más la intensa actividad cultural del municipio, relanzar y promocionar la imagen exterior del municipio y de la comarca no sólo a nivel nacional sino también a nivel internacional, y finalmente incrementar el turismo en la zona.

De la programación destaca el encendido de un luminoso "IV Centenario del Quijote" que permanecerá todo el año 2005, además de la apertura en enero de un libro de firmas, el ciclo de conferencias de los Académicos de la Argamasilla programadas para febrero, el Certamen de Pintura de "Los Académicos", matasellos conmemorativo, homenaje a Miguel de Cervantes, celebración de un sorteo de la Lotería Nacional, XII Coloquio Internacional de la Asociación de Cervantistas, Juicios Críticos de los Académicos a Mario Vargas Llosa y a Rosa María Calvo, lectura colectiva del Quijote, Quijote en la calle y mercadillo cervantino, II Ruta Cicloturista Ruta del Quijote, presentación de la edición políglota de los sonetos y epitafios de Los Académicos de la Argamasilla.

Pedro Muñoz

Nueva señalización en la Plaza de la Ermita y calles adyacentes



Para la señalización de todo este área, el Ayuntamiento ha invertido unos 4.000 euros.

Los pasados días ha entrado en vigor la nueva señalización de la Plaza de Nuestra Señora de los Ángeles y calles adyacentes, un punto neurálgico del centro urbano, en donde se pretende aportar un doble objetivo: una mayor fluidez al tráfico e incrementar la seguridad tanto de conductores como peatones.

La Concejalía de Seguridad Ciudadana y la Policía Local vienen trabajando para satisfacer ese doble objetivo, con lo que se ha procedido a la aplicación

de una nueva señalización que convierte a la Plaza donde se ubica la ermita como una plaza de giro obligatorio y algunas de las calles pasan a tener un solo sentido de circulación.

Así, algunos tramos de las calles Paloma, Goya, Cervantes y Obispo Estenaga quedan con un solo sentido de circulación y, además, se han pintado nuevos pasos de peatones en diversos puntos. Para la señalización de este área, el Ayuntamiento ha invertido unos 4.000 euros.

Presentadas las actividades del Plan de Desarrollo Turístico de Campo de Criptana

El alcalde de Campo de Criptana, Santiago Lucas-Torres, presenta recientemente el Plan Director que contiene las actuaciones a realizar en los próximos veinte años dentro del Plan de Desarrollo Turístico que impulsa el Ayuntamiento de Campo de Criptana, cuyos objetivos principales son la conservación y mejora del patrimonio histórico artístico, la generación de riqueza y empleo en

el conjunto de la sociedad y la potenciación de actividades culturales.

Lucas-Torres ha asegurado que la presentación de este Plan Director con sus veintisiete líneas prioritarias de actuación es de "suma importancia para Campo de Criptana y sus habitantes", ya que se va a poner en valor la riqueza patrimonial de la Villa de los Molinos para el disfrute de las miles de

personas que la visitan y de los propios criptanenses.

El Proyecto Turístico se asienta en cuatro pilares fundamentales: Plan de Infraestructuras, que contempla la recuperación y mejora del entorno de la Sierra de los Molinos; Plan de Ordenación de Recursos Humanos; Plan de Comunicación, Promoción y Sensibilización; y Proyecto Cultural IV Centenario.